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■一般会計補正予算（第5回、第6回） ■47議案の内、気になるもの。。。。
ご存知、年金受給者向けの臨時福祉給付金(3万円 ●市職員退職管理に関する条例の制定
/人)を始め、国の駆け込み補助事業中心に予算が 裾野市に管理職に就いていた者は、離職後再就職先
補正されました。注視は以下。 で職員に対する職務上の働きかけを一定期間禁止。
5-①臨時福祉給付金（9､650万円） また離職2年以内に営利企業に就いた場合には、届

市内対象者は、約3千人だそうです。 け出しなければならない。
5-②小学校トイレの改修事業（2,200万円） ※離職後の職権乱用等を規制するものです。

床の乾式化、便器の洋式化が広がる。 当たり前ですが、念のため・・・。
5-③認証保育所運営補助（260万円）

裾野市独自の事業所内保育応援補助。東名裾 ●裾野市墓地条例の一部改正
野病院の「こひつじ保育園」が第２号認証と 深良地区にある富士山含め景観の良い場所に造られ
なりました。がんばれ～！ た市営墓地の販売が思わしくない。そこで市民、市

6-①産業連携ﾌﾟﾗｯﾄﾌｫｰﾑ（3,100万円） 内在勤者だけでなく沼津・三島・御殿場3市と、長
岩波駅周辺の空き店舗を活用して活性化に関 泉・清水・小山3町の人も
する情報交流の場を創出する。ついに北部の 購入できるようにします。
市街化地域が動き出す事になるかも。

目標：H31年雇用30名!? ご協力を！ 実は私は反対しました。
6-②恋来い支援ｾﾝﾀｰ運営委託（250万円）

出会い・結婚の支援。 現在896区画完成しており
いつも話題にでますが、成功率が低い！ 140区画が売れ残り！
委託がまた同じような団体だと意味がない 墓地の整備は、まだ途中で
、、と思ってます。今回はどの団体が受託 2,000区画まで整備する予定となっています。
されるのでしょうか・・・・。 一般的に市営墓地は、市民のためのもの。市民需要が

無いのであれば、無理に造る必要はないのです。
■ふるさと納税について だから、、ここで反対して、整備計画を見直す事が、
確定申告により次年度の控除が受けられる、ふる 先決だという事を表明しました･･･が、結果は可決。
さと納税を皆さんも活用されましたか？ （当然の結果です･･･分かっていた事）
H27年度裾野市に対するこの寄付は、298件で ※本来は、担当する委員会がもっと深くこういった
4,806,590円 だそうです。 状況を追及して、可決しても「整備数は見直す事」
（H26：32件 49万円 / H25：3件 18万円） といった条件付き可決という方法がとれるのですが
【人気の返礼特典上位】 機能しなかったので、反対するしかなかったなぁ。

115点：サファリパーク利用券
105点：イエティ利用権 但し、整備数に関しては多くの議員が問題視して

76点：ぐりんぱ（OneDayﾊﾟｽ2枚） おり、今後議論されることになると思います。
36点：十里木温泉水 ※個人的には、山へのお墓参りは将来大変。

24点：山芋そばセット ････他 建てるとしたら地元で家の近くが良いなぁ。

観光客は来場後、他の裾野市内の店舗にも立ち寄って
くれたでしょうか？
入金寄付に対して、市民が市外地域に出した寄付(出
ていく住民税)はいくらだったのでしょうか？
気になりませんか？？

※経費含め、寄付の約5割が返礼に充当。

3月議会は、平成28年度の予算審査が中心。決算での意見や会派要望、一般質問等の提言がどの程度検
討されたか、また予算に反映されたものがあるかなどを確認する場。傍聴は、議場で行われる一般質問
等だけでなく委員会も可。予算が付く付かないの詳細な問答が確認できるのは委員会ですので、身近な
市政の確認には「委員会傍聴」がお勧めです。予算の3月と決算の9月、ぜひご予定下さいませ。
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議会の傍聴について

3月定例会が開催されました。



■平成28年度当初予算 一般会計は、210億550万円。 【参考】
私が所属する厚生文教委員会の所管は、健康福祉部と教育部 H27年度当初予算：202億500万円

で、直接詳細を質疑することができます。また今回予算全体 H26年度決算歳入：210億4849万円

への総括質疑も実施。抜粋紹介させて頂きます。 H26年度決算歳出：201億1469万円

Q.市営体育館改修工事の進捗は？
A. 突発業務も発生したが、予定通り7月2日

Q.部署において歳出削減改善が行われた場合、 リニューアルセレモニー実施で進んでいる。
予算上優遇する制度があるが実績は？ 当日は全館無料開放を予定している。

A. 今回制度の活用が不十分だった。運用が
確実に行われるよう見直し浸透させる。 Q.生徒数減によるクラス統合時の混乱対応は？

A. 非常勤講師や特別支援員等を優先配置して、
Q.保育園等で第2子半額、第3子以降無料が提示 授業への影響を抑制する。

されたが、家庭保育との公平性や制度適用外
の認証保育所との差をどのように整備するか Q.ｺﾝﾋﾞﾆ収納対応の拡大は？

A. 今回はまず利用者軽減策を進めたい。 A. 介護保険料、後期高齢者医療等も可能とする
考えられる課題については並行して
検討していく。 Q.民生委員一斉改選の年、定数が増えた区もあり、

②併せて、世代間の公平性への説明は？ 6月迄に推薦する新区長への負担軽減支援は？
A. 総合戦略に基づき進め、各世代にあった A. 3月中に本年区長に案内し、新旧区長連携して

支援を実施していく。 推薦にあたれる様働きかける。

Q.もののふの里まつりは観光色が薄れたとして Q.高齢者に対する生きがいサロン等重複した事業が
減額。しかし夏祭りは地域振興へと財源振替 多くある。他部と連携して重複から充実に舵をき
され同額補助。地元と合意形成されている？ るような調整は行ったか？

A. NO.担当部局と検討したい。 A. 実施団体の育成に力を入れてきたが12月に
他部と協議をしている。今後充実に注力する。

Q.私の主張大会の傍聴者増に向けた活動は？
A. 学校関係者を通じてちらし配布する。 Q.妊娠中や産後の母親の不安解消の為に育成した子

育てﾊﾟｰﾄﾅｰ同士の交流会開催予定はないのか？
Q.裾野市キャンプ場は利用期間の制限や利用者 A. 現在は個々の質の向上に努めている。顔が見

減が課題。このまま継続するのか？ える安心に向け検討していきたい。
A. H31年の借地契約満了までに検討する。

Q.介護保険制度改正に伴う移行に対し混乱なく進め
Q.本年実施した女性主体の団体交流会継続は？ られるよう準備は進めているか？

A. 好評であり、H28年度も継続実施したい A. 要綱整備も併せ進めている。問題ない。

連合による投票率改善に
向けた対応要望書提出

視察：鹿肉加工所運営について
（屋久島町：ヤクニク屋）

すそのの水（龍ヶ崎コラボ）
ママチャレ食育講座 ペットボトルのパッケージで

（トヨタ社宅のママが講師） 龍ヶ崎市と共同事業。取水作業
視察：桜島噴火避難計画 を見学し、一緒にＰＲ！

（この10日後に噴火がありました）

【 厚生文教委員会審査 中村質疑 】

富一小6年生を送る会

各種活動のご紹介

視察の感想や日頃の活動状況は、ホー
ムページ、フェイスブックに掲載して
います。そちらもぜひご覧くださいま
せ！


